

# Record de participation au 19<sup>e</sup> « Printemps d'Ozon-Courir »

**Compétition sportive.** 900 coureurs et 320 marcheurs ont pris le départ des différentes courses, dimanche.

Dimanche, la 19<sup>e</sup> édition du « Printemps d'Ozon-Courir » a démarré dès 8 heures, depuis le parking du gymnase Ravareil. Les marathoniens, quant à eux, ont disputé trois courses différentes : ils étaient 400 sur le 10 km et 352 sur le 21 km. En outre, 148 se sont lancés sur le dahu trail, un parcours inédit d'une longueur de 31 km, avec

700 m de dénivelé positif. Les sportifs sont passés par des chemins, des prairies, près d'étangs, et jusque sur les hauteurs de Marennès. Une succession de montées et descentes. Cette année, le club d'Ozon-Courir avait pensé aux enfants et tout particulièrement à ceux qui, pour des raisons de santé, ne peuvent pas courir. Il reversera une partie des bénéfices de la journée à « Musigones », une association lyonnaise qui intervient dans les services pédiatriques des hôpitaux du Grand Lyon pour apporter aux enfants des moments de détente autour de la musique.

Bernard Bonin, le président d'Ozon-Courir, confie : « J'avais une appréhension cette année par rapport au dahu trail, course inédite, mais les 150 inscrits m'ont confirmé que c'était une bonne initiative : les retours ont été très positifs, le parcours a bien plu. »



■ Ces coureurs ont parcouru le trail de 31 km. Photo Marie-Christine Debost-Evano



■ Fanny Conde, non-voyante, a couru le 21 km, avec son guide Philippe Gaudiez.

Photo Marie-Christine Debost-Evano

Fanny Conde, 32 ans, non-voyante, était, dimanche, accompagnée de son guide, Philippe Gaudiez. Elle explique : « J'ai parcouru le 21 km, je suis non-voyante depuis l'âge de 17 ans, mais je courais ado. J'ai eu envie de reprendre la course il y a trois ans. J'aime faire du sport, je fais de l'aviron et de la randonnée en monta-

gne. Mon guide a beaucoup de mérite, c'est lui qui oriente tous mes pas, mais il me faut quand même un terrain uniforme, celui d'aujourd'hui était adapté. » Et Philippe d'ajouter : « Nous préparons, depuis quatre mois, le marathon de Paris, qui se déroulera dans quatre semaines. »

Sylvie Messonnier, adhérente

de l'AFA Feyzin-Vénissieux, a participé à la course de 21 km. Elle confie : « J'ai fait cette course en sortie longue, comme une préparation au trail de la semaine prochaine qui aura lieu à Quincieux, dans le Beaujolais. J'avais prévu de la boucler en 2 h 15. Or, je l'ai faite en deux heures. Je suis satisfaite. » ■